

柳門祭 開催!!

7月5日(金)～7日(日)の3日間、本校の文化祭・柳門祭が開催されました。部活動の発表や展示、各クラスや教科による企画など、大いに盛り上がりを見せた3日間となりました!

クラス企画



▲大がかりな装飾作りも文化祭ならではの!



開祭式・前夜祭



前夜祭では、書道部が今年のテーマ「一祭合祭」を書くパフォーマンスを披露!開祭式はバルーンリリースを行い、カラフルな風船が青空に映えました♪

教科・学年の企画



▲被服:好評のファッションショー。非常に華やかなステージでした!



▲農業:丸修で育てた食材を使った「丸修ピザ」。焼き上げまで校内で!



▲ダンス部:様々なジャンルを取り入れたステージ♪



▲書道部:圧巻の発表!



▲軽音楽部:3日間にわたり、多くの発表がありました。後夜祭では会場を大いに盛り上げてくれました!



▲演劇部:脚本から作り上げています。



▲音楽部:少人数ながらも堂々とした発表でした!

部活動展示・企画



▲能登プロジェクトでは、能登の製品を販売し、被災地を応援しました。

福祉▶
献血協力を呼びかけました!



▲美術部企画の「うちわ作り」はたくさんの来場者でにぎわっていました!



▲写真部の力作!
▼家庭科部の販売とワークショップ



後夜祭・閉祭式



最後は花火で柳門祭を閉じました。来年度も生徒の輝く姿が見られることを期待しています♪